を守る

十分ではない高齢者及び障がい者の権利や財

つえるかむ

相談の場として、

「西部後見サ

センターうえる 「成年後見制度」

」が4月10日に開設されました。



【問い合わせ先】 伯耆地域包括支援センター (健康対策課生活相談室内) **☎**68-4632

費連

用先

9時30分~17時(要予約)

相談は無 **☎**21-5092

○成年後見制度に関する相談

)後見申立ての支援)法人後見人の受任

そ

ഗ 他

まずは電話でご連絡ください

このコーナーは、外国語指導助手(ALT)による エッセイを英語と日本語で紹介します。

(第7回)

)親族などによる成年後見人などの活動の支援

)権利擁護に関する相談など

Hello everyone,

The sun is shining, it's becoming warmer, the sakura are now blossoming; it has finally become spring! My friend's told me that spring had arrived late this year. This is still my first year in Japan, so I had never seen Japanese spring, until now. I'm so glad that I can experience it. Recently I went to Kaike with my friends for Hanami. I had so much fun. We had a barbeque, ate yakiniku and nabe, and also listened to music. In my state of Tasmania, you can find Sakura trees, they are actually quite common, but we don't have hanami in Australia. It's very popular to have BBQs when the weather begins to turn nice after winter.

Joshu

皆さんこんにちは、

太陽が輝き、暖かくなってきて、桜が咲いています。ようやく春に なってきました!友達曰く、今年は春の訪れが遅いとのことでし た。日本に来て1年目の私は、まだ日本の春を見たことがありま せん。それを経験できて非常にうれしいです。最近友達と一緒 に皆生に行って花見をしました。とても楽しかったです。バーベ キューや焼肉やなべを食べ、音楽を聴きました。タスマニアで

財産管理が不安な方などのご相談をお待ちしています。

金銭管理や契約などに不安がある高齢者のご家族や、将来

開設場所

米子市福祉保健総合センター内

米子市錦町1丁目139番地3

所日時

土日祝日、年末年始を除く

も桜の木を見つけることがで き、非常に一般的ですが、オー ストラリアでは花見はしませ ん。冬の後で気候が良くなる と、バーベキューをするのがと ても一般的です。

ジョシュ



皆生での花見

5月12日は 民生委員・ 児童委員の日です

民生委員・児童委員は、「広げよう 地域に根ざした 思いやり」をキャッチフ レーズに、広く活動をしています。「子育てに関すること」「高齢者に関すること」 「健康・医療に関すること」など、生活の中で困っていることがございましたら、 お気軽に地域の民生委員・児童委員にご相談ください。

【問い合わせ先】福祉課 福祉支援室 ☎68-5534